
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
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Wº EM PODA DE 7ÁRO'õREs.

SEN HOR PRESIDENTE

A apreciação dessa nobre Casa de Lews

REQUEREMOS na forma Regrmemaí, sem (emenda
oucm ,um à Prefellura MunmipaJ de Ribeirão Preto para que efetue
estudo de viabmdade para executar “PODA DE ÁRVORES" em toda
extensão da Avenida Aurea Aparecuda Bragheuo Machado no bairro
cuy Rmenào em virtude da ama! conmçáo estar prmudlcando a
vlszblhdade dos motoristas podendo ocorrer possiveis smsuos

Sala de Sessões. 01 de agosto de 2019.

R VILLELA
e eador

i vprmcxr

.mw cr x= mm ruwmumo


